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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Ermo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 696  / 2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Esmo. Sr. Prefeito Municipal — Mario Casar Barreto Azevedo e ao, limo. Sr. 

Secretário de Administração — Alessandra Alves, requeiro a realização de 

estudos técnicos que viabilizem a manutenção e a pleno funcionamento dos 

semáforos localizados nas proximidades da Feira Grande, situada no Bairro 

Perpétuo Socorro, neste municlpio. 

A solicitação apresentada neste requerimento surge a partir das constantes 

demandas da população residente no Bairro Perpétuo Socorro, bem como de 

comerciantes, feirantes e frequentadores da tradicional Feira Grande. A referida 

localidade apresenta um fluxo elevado e continuo de veiculas, motocicletas, 

ciclistas e pedestres, sobretudo em dias de feira, quando o movimento se 

intensifica de forma significativa. 

Os semáforos instalados na área desempenham papel fundamental na 

organização do tráfego, na proteção da travessia de pedestres — muitos deles 

idosos, crianças e pessoas com deficiência — e na prevenção de acidentes. No 

entanto, relatos frequentes dão conta de falhas no funcionamento dos 

equipamentos, com registros de semáforos inoperantes, com sinafização 

descoordenada ou completamente apagada, gerando situações de risco Iminente 

e desordem no trânsito local, evidenciado em imagens anexadas. 

Dessa forma, solicita-se que sejam realizados estudos técnicos detalhados, 

a fim de verificar as condições atuais dos semáforos e adotar as medidas 

necessárias de manutenção corretiva, preventiva ou, se for o caso, substituição 

dos dIsposffivos danificados. 

iAlaSIO O RECEENEIRO PROUPSO 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Destaca-se que essa ação é de externa urgência e relevância para garantir 

a segurança viária e a mobilidade urbana de forma eficaz, promovendo o bem-

estar da população e a melhoria da infraestrutura de trânsito da cidade. 

Sala das Sessões em ai de Abril de 2025. 

Evanil a Go çalve 	elltl 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Ermo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 699 / 2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Esmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário César Barreto ~vedo e a, lima. Sra. 

Secretária de Serviços Públicos — Juliana Tenórlo, a realizaçâo de serviço 

emergenclal de limpeza urbana na Rua Afonso Raimundo Nascimento, localinda 

no Bairro Tancredo Neves II (BTN II). 

A presente solicitação tem como base as constantes reivindicações dos 

moradores da Rua Afonso Raimundo, no BTN II, que enfrentam series transtornos 

em virtude do acúmulo de lixo, entulhos e mato alto na via, evidenciado em 

imagem anexada. A situação atual compromete não apenas o aspecto visual e a 

mobilidade urbana, mas também representa uma ameaça à saúde pública e ao 

meio ambiente, favorecendo a proliferação de vetores de doenças e animais 

peçonhentos. 

A vegetação descontrolada nas calçadas e a ausêncla de coleta adequada 

conbibuem para o descarte Irregular de residuos, agravando ainda mais o 

problema. Nesse sentido, solicitamos que a Secretaria de Melo Ambiente realize, 

com a devida urgência, ações de limpeza, capInação, varrição e remoção de 

entulhos no referido local, promovendo o bem-estar dos moradores e a 

preservação ambiental da área. 

IXESTO O RECEB&MTO PRor.s°321 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N".7aa  /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exma. Sr. Prefeito Municipal —Mário Casar Barreto Azevedo e a, lima. Sra. 

Secretária de Serviços Públicos — Juliana Tentado, requeiro a realização de 

ação emergencial de limpeza urbana na Rua São Pedro, situada no Bairro 

Tancredo Neves III (BTN III), neste município. 

A presente solicitação atende às constantes reivindicações dos moradores 

da Rua São Pedro, focalizada no BTN III, que têm enfrentado diversos transtornos 

em razão da falta de limpeza pública na localidade. Atualmente, a via encontra-se 

com grande acúmulo de lixo doméstico, entulhos de construção e mato alto. 

comprometendo não apenas a estética do espaço urbano, mas também gerando 

prejuízos â saúde e à segurança pública, evidenciado em imagens anexadas. 

A situação se agrava com a ausência de fiscalização e a falta de coleta 

frequente, o que acaba incentivando o descarte irregular de resicluos sólidos, 

atraindo Insetos, roedores e outros animais peçonhentos, além de representar 

risco de contaminação e proliferação de doenças. Moradores relatam, ainda, a 

presença de focos de mosquito da dengue e dificuldades na circulação de 

pedestres, especialmente idosos e crianças, que são os mais afetados por essas 

condições precárias. 

A limpeza e manutenção periódica desses espaços públicos ê fundamental 

para assegurar um ambiente mais digno e salubre aos cidadãos, além de 

contribuir com a preservação ambiental e a boa imagem urbana da cidade. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Diante disso, solicito que a Secretaria de Serviços Públicos viabilize, com a 

maior brevidade possível, ações de tapeação, varrição, coleta de lixo e remoção 

de entulhos na Rua São Pedro, situada no Bairro Tancredo Neves III (BTN III)„ 

atendendo assim ao justo clamor da comunidade local. 

Sala das Sessões em 29 deAbril de 2025. 

Evanil a Go çalve de veira 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 701 / 2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exma. Sr. Prefeito Municipal — Mário César Barreto Azevedo e ao, limo. Sr. 

Secretário de Infraestrutura — William Campos, requeiro que sejam adotadas, 

com urgência, medidas para a recuperação e requalificação da pavimentação da 

Rua Ribeirão, situada na região central da cidade. 

Tal solicitação se faz necessária diante da preocupante situação estrutural 

em que se encontra essa Importante via pública, que atualmente apresenta 

numerosos buracos, fissuras no asfalto e áreas de completa deterioração, 

comprometendo de forma significativa o trafego de veículos e a segurança de 

pedestres. A Rua Ribeirão e uma via central, de acesso constante par moradores, 

comerciantes, estudantes, prestadores de serviços e transeuntes em geral, sendo 

um dos principais eixos de ligação entre pontos estratégicos da cidade. No 

entanto, a falta de manutenção tem causado inúmeros prejuízos, como danos em 

veículos, risco de acidentes e sérios transtornos à mobilidade urbana. 

O cenário atual da Rua Ribeirão exige, portanto, intervenção técnico e 

Imediata por parle da Secretaria de Infraestrutura, por meio da realização de 

serviços de recuperação da malha viária, operação tapa-buracos ou, conforme 

avaliação, recapeamento total da via, de modo a evitar que os problemas se 

repitam a curto prazo. 

EM.U.i
r ATESO O RECSIMENID PROTÉ NÉ20 

tfl 	de 29 ,19 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 702 12025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário Casar Barreto Azevedo e ao, limo. Sr. 

Secretário de Infraestrutura — William Campos, requeiro a realização de reparo 

asfáltico com Intervenção técnica na Rua Manoel Novaes, localizada na Centro. 

A presente solicitação se justifica diante da grave situação de infraestrutura 

urbana observada na Rua Manoel Novaes, onde ocorre, de forma recorrente, o 

afundamento do asfalto provocado pelo colapso da rede de esgoto existente na 

via. Esse problema tem resultado na formação de um buraco profundo e de 

grandes proporções, que compromete significativamente a segurança de 

motoristas e pedestres que circulam pela área. 

A Rua Manoel Novaes é uma via de Importancia comercial e urbana 

estratégica, localizada nas imediações do Supermercado Compre Bem, 

recebendo fluxo intenso de veículos e pessoas diariamente, O buraco aberto na 

pista representa não apenas um risco iminente de acidentes, mas também danos 

materiais constantes para condutores que por ah trafegam, além de prejuízos para 

o comercio local, que sofre com a redução da mobilidade e o aspecto de abandono 

da região. 

Cabe destacar que essa é uma demanda reincidente, pois mesmo arcos 

ações paliativas de reparo, o problema reaparece, indicando que a solução exige 

intervenção mais robusta e definitiva. É necessário, portanto, que a Secretaria de 

Intraestrutura, em parceria com os órgãos competentes de saneamento, reagze 

um estudo técnico aprofundado sobre a estrutura da rede de esgoto no trecho 

afetado, promovendo: 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

A verificação e recuperação da rede subterrânea de esgoto ou águas pluviais: 

A estabilização da base do solo da via; 

E, posteriormente, a execução de nova pavimentação asfáltica, com reforço 

estrutural, a fim de garantir a durabilidade da obra. 

Em anexo, segue registro fotográfico do local, que evidencia a extensão e 

a gravidade do problema. 

• 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Balda — 

Diante do exposto, solicito urgência na análise e no atendimento desta 

demanda, visto que envolve questões de segurança viária, salubridade urbana e 

mobilidade, além de refletir o anseio de diversos moradores, comerciantes e 

transeuntes da região central de Paulo Afonso. 

Sala das Sessões em 29 de Abril de 2025. 

Evanil aGo4çal 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Esmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 704  / 2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr Prefeito Municipal — Mário César Barreto Azevedo, requeiro com 

urgência na realização de manutenção, reparos estruturais e melhorias na Casa 

de Apoio aos Estudantes do município, localizada na cidade de Salvador. 

A presente solicitação tem como fundamento diversas denúncias recebidas 

por esta vereadora, que apontam condições extremamente vacadas no local. 

Segundo os relatos, a cabe d'água apresenta risco iminente de rompimento, 

obrigando os estudantes a improvisarem locais para lavar louças e roupas. Os 

banheiros estão com as caixas de descarga danificadas, os quartos carecem de 

ventilação e segurança, com janelas desprotegidas e telhados danificados, 

havendo lambam moveis quebrados, coma portas de guarda-roupas. A situação 

se agrava com o defeito no cadeado do portão principal, comprometendo a 

segurança dos moradores, além do laboratório da casa estar completamente 

inutilizado, sem computadores, ventilação ou materiais de apoio ao estudo. 

Outro ponto alarmante é a falta de acesso à Internet há mais de dois meses, 

o que prejudica diretamente a rotina acadêmica dos residentes. Soma-se a isso a 

ausência de um coordenador responsável pela casa, deixando os jovens sem o 

suporte necessário para resolução de problemas e organização do espaço. 

Diante desse cenário, solicita-se a Imediata atuação do poder público 

municipal para que sejam feitas vistoria técnica e obras de reparo na estrutura 

física da casa, Incluindo rede hidráulica, elétrica, telhados, portas, janelas e 

segurança do Imóvel. Também él necessário o envio de equipamentos e materiais 

essenciais ao estudo e ao cotidiano dos estudantes, além da designação de um 

profissional qualificado para assumir a coordenação da residência. 

MESTO! O FECEMENTO MOI 
tEM  G4 doma 

va lsfr 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Ressaltamos que a Casa de Apoio é um instrumento fundamental para 

garantir o acesso e a permanência de estudantes pauloafonsinos no ensino 

superior. Oferecer condições dignas de moradia, segurança e estrutura básica é 

dever do município e compromisso com o futuro de nossa Juventude. 

Sala das Sessões, em 29 de Abril de 2025. 

• 

Evanll a Go 	v 	e 	eira 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AEO 
— Estado da Bahia — 

Ermo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 706 /2025. 

A Vereadora que c presente subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental rnquerer Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exma. Sr. Prefeito MerIcieW — Ilido César Barreto Azevedo o ao limo. Sr. 

Secretário de Infraestrds-e- Vlittram Campos, requeiro com urgência. a 

reaNzação de obras de reru;s-nção ANfáltica na Rua Afonso Maciel (antiga Rua 

31 de Março). lodalizada no centro da cidade de Paulo Afonso. 

A presente solicitação tem como base os diversos relatos recebidos por 

moradores, comerciantes e transeuntes da localidade, que denunciam a presença 

de inúmeros,buracos ao longo da via, o que tem causado sérios transtornos ao 

tráfego de veículos e pedestres, atêm de oferecer riscos de acidentes, 

especialmente em períodos chuvosos, quando os buracos ficam encobertos por 

água, evidenciado em Imagens anexadas. 

A ma, situada em uma região central da cidade e com grande fluxo de 

veículos e circulação de pessoas, encontra-se em estado de deterioração 

asMitica, demandando nteivsngães urgentes por parte do poder público 

municipal. Além (ias pm'juizos à mobilidade urbana, as buracos também 

contribuem para danos r. V2TCUIE) g dificultam o acesso de serviços essenciais. 

como transporte público, e'llitilâncias e entregas. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Diante disso, solicita-se que a Secretaria responsável realize uma vistoria 

técnica na via e inclua a Rua Alonso Maciel no cronograma prioritário de 

pavimentação e tapa-buracoà, garantindo mais segurança, acessibilidade e 

dignidade aos cidadãos que uházam diariamente essa importante via da cidade. 

Sala das Sessões em 29 de Abril de 2025. 

A ,  • 

Eva n rWr%Ive de eira 
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